

### Wer wir sind

Als Hochschulgruppe Campusgarten begrünen wir seit 2017 einige Flächen der UDE, z.B. vor der LK-Bibliothek, am Uni-Eingang an der Lotharstraße oder am Gewächshaus vor S05. Bei unserer ehrenamtlichen Arbeit kommen wir wöchentlich zusammen, um Blumen zu pflanzen, Obst und Gemüse zu ernten und uns auszutauschen. Der Campusgarten steht dabei allen Interessierten offen, ob Studierenden, Mitarbeitenden oder auch Nicht-Hochschulangehörigen.



### Engagement für und mit internationalen Studierenden

Als Gartengruppe gehen wir einer sehr greifbaren Arbeit nach und sind oft direkt vor Ort am Campus. Dabei gehen wir gern auf Menschen zu und laden sie zum spontanen Gärtnern ein, wodurch die Mitarbeit beim Campusgarten für jede\*n leicht zugänglich ist. Gerade für internationale Studierende ist es wichtig viel vom Studi-Leben mitzubekommen, was jedoch manchmal schwerfallen kann. Beim Gärtnern können wir uns jedoch auch ohne die perfekte Wortwahl verständigen und lernen tagtäglich etwas voneinander über die Kulturen und Traditionen unserer Gärtner\*innen.



### Unsere Projekte

Das Wissen und die Erfahrungen, die wir miteinander sammeln, spiegeln sich auch in unseren Gärten wieder: 2018 haben wir einen kleinen chinesischen Garten anhand der Tierkreiszeichen im LB-Innenhof gestaltet. Auch die chinesische Neujahrs-Feier ist zu einem festen Garten-Ritual geworden. Seit 2020 beschäftigen wir uns gemeinsam mit Studis aus Indien, Nepal, Ägypten und vielen weiteren Ländern auch intensiv mit dem Thema nachhaltige Gartenarbeit und Fairtrade. Daraus ist die AG One World entstanden.



**Mitglieder: Adrian, Ahmed, Aylin, Hannah, Isabel, Jannika, Josie, Kurt, Lotti, Luzia, Meijie, Milan, Mona, Prashanti, Prateek**